

[News](#)

## **News: Doppels Dienstjubiläum bei der Gemeinde**

Beigetragen von S.Erdmann am 01. Mär 2012 - 21:20 Uhr

Die beiden Mitarbeiter der Inselgemeinde, die auf der Kläranlage tätig sind, erhielten jetzt Urkunden und ein Präsent für ihre langjährige Tätigkeit dort. Wilhelm Eilers ist seit 40 Jahren dabei und Karl-Heinz Wunder blickt auf 25 Dienstjahre zurück.

Der gebürtige Insulaner Wilhelm Eilers ist seit 38 Jahren auf der Kläranlage tätig, auf eine vierzigjährige Tätigkeit im öffentlichen Dienst kommt er, weil die zwei Jahre Bundeswehrzeit hierbei ebenfalls angerechnet wird. Karl-Heinz Wunder kommt aus der Nähe von Norden; nachdem er viele Jahre beim Fuhrbetrieb Munier tätig war, kam er vor 25 Jahren zur Gemeinde. Nur wenige Monate war er auf dem Bauhof tätig, dann wurde er zur Kläranlage versetzt. Kürzlich gab es bereits ein weiteres Dienstjubiläum bei der Gemeinde, denn auch Onno Broer ist seit 25 Jahren im Rathaus tätig.

Unser Foto zeigt v.l.n.r. Wilhelm Eilers, Karl-Heinz Wunder und Bürgermeister Dietmar Patron.  
JNN-Foto: Stefan Erdmann

### **Article pictures**

